

tion. La dernière main qui s'est levée pour bénir sa dépouille terrestre est celle d'un Prince de l'Eglise qui avait en singulière estime ce prêtre humble et modeste, dont il admirait l'âme *droite et simple et craignant Dieu*. Son Eminence le Cardinal Taschereau suspendit les exercices de sa retraite annuelle pour aller dans la chapelle des Sœurs de la Charité célébrer les saints mystères sur la tombe de son ami. Il ne laisse même à aucun autre l'honneur de faire son éloge. Les larmes accompagnent ses paroles, et, en brisant sa voix, nous révèlent les sentiments de son cœur. C'est un homme de confiance ravi par la mort à une affection qui remonte à cinquante ans. L'Eglise, princièrement ornée, lui rappelle, par des inscriptions très bien appropriées les qualités et les vertus de cet homme de bien qu'il a suivi depuis son enfance jusqu'à l'heure de sa mort et